

Kandidatur für den Bezirksvorstand Neukölln der Linkspartei zum 15.10.2022

Liebe Genossinnen, liebe Genosse, liebe Alle,

ich bin Mia (bürgerlich Maria Glänzel) und möchte mich gerne von euch in den Bezirksvorstand wählen lassen.

Ich habe letztes Jahr in Neukölln als Gewerkschaftsmitglied und Arbeitnehmerin den Arbeitskampf im Klinikum Neukölln in der psychiatrischen Abteilung mitgestaltet und mitorganisiert. Durch die solidarischen Aktionen der Linken, vor allem im Bezirk, habe ich mich letztes Jahr für eine Mitgliedschaft in der Partei entschieden.

Links-sozialistisch sozialisiert und geprägt bin ich seit frühesten Kindheit.

Im Januar habe ich im Bezirk mit tollen Genossinnen und Genossen die AG Straße gegründet. Wir machen uns nach Innen und Aussen stark für die Bedürfnisse von Menschen die gezwungen sind auf der Strasse zu leben. Einmal im Monat organisieren wir eine Essensausgabe am S Neukölln und kommen mit den betroffenen Menschen ins Gespräch und versuchen nach innen Verbesserungen zu erzielen. Unser Angebot wird sehr gut und dankend angenommen.

In Berlin Lichtenberg geboren und aufgewachsen wurde ich früh mit dem Thema Rassismus und rechter Gewalt durch die Nazi-Hochburg im Weitlingkiez konfrontiert.

Seit sechs Jahren wohne ich in Gropiusstadt und setze mich mit unserer BO Süd (♥♥♥) im Kiez für Antirassismus, Antidiskriminierung und soziale Gerechtigkeit ein.

Ich würde mich freuen, mich die nächsten Jahre in die Vorstandsarbeit einbringen zu dürfen und gemeinsam mit und für Genossinnen, Genossen und den Bewohnenden Neuköllns für eine starke und linke Perspektive zu kämpfen.

Tschau Miau 😊

